

## Como no habrá suficiente gas en 2025, Ecopetrol busca alternativas para garantizar abastecimiento: ¿cuál es el plan?

Naturgas dice que solamente hay contratos para atender el 12% de la demanda en el 2025 y el 30% para el 2026.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. FOTO: Archivo.



Miguel Orlando Alguero

hace 4 horas

Haz clic aquí para escuchar la noticia.

Tras la alerta de Naturgas, según la cual en 2025 y 2026 habrá déficit de gas natural en Colombia porque la oferta de este energético no cubrirá la demanda, tanto Ecopetrol como el Ministerio de Minas y Energía le salieron al paso para mostrar opciones para aumentar el suministro.

Ecopetrol, con su hoja de ruta 2024-2034, dijo que pondrá en marcha un plan para garantizar el abastecimiento de gas natural a 40 millones de colombianos.

Este plan contempla la maximización de la producción en el interior del país y costa afuera en el Caribe, además de la importación del energético.



Economía

Ecopetrol va en búsqueda de más petróleo y gas con fracking en Estados Unidos; esto es lo que se sabe

“Estamos hablando de un plazo que podría ser a partir del segundo semestre del 2025. Nuestros cronogramas nos permiten establecer que no vamos a tener déficit de gas en el país”, aseguró el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

Sin embargo, la cuentas de Naturgas dan cuenta, con base el Gestor del Mercado de Gas Natural en Colombia, que la cantidad para venta en 2025 será de 43,5 Gbtud (Giga BTU por día) y para el 2026 alcanzará los 160,5 Gbtud.

Es decir, el gremio estima que las necesidades de contratación en firme para 2025 están alrededor de los 120 Gbtud, esto equivale para atender 12% de la demanda, y para el 2026 alrededor de los 350 Gbtud, que corresponde al 30% de la demanda prevista para ese año.

Lea también: [Naturgas confirma que habrá escasez de gas natural entre 2025 y 2026 en Colombia, ¿qué pasará?](#)

Por su parte, el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, recordó que desde mayo presentaron un plan de abastecimiento de gas, “venimos trabajando con las medidas regulatorias que permitan, por ejemplo, el uso anticipado de moléculas off shore (costa afuera)”.

### Te puede interesar



Exclusivo: Habla escolta que acompañaba a alias Firu de las residencias en esquema de seguridad de la UNP en...



¿Lo hicieron! En Reino Unido cultivaron carne para mascotas en un laboratorio



El 82 % de los empleados no conectan con la cultura de sus empresas



Las cinco razas de perros más comunes en Colombia



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



Gobernación le pidió a la ANI construir un túnel en la vía Caldas-Amagá para mitigar el cierre de 20 meses

hace 39 minutos



Antioqueña Jazmin Álvarez, primera baja de Colombia en Juegos Olímpicos

hace 37 minutos



Así puede registrarse a los 34 cursos gratuitos de Telefónica Movistar

hace 31 minutos



Dos buses del Metroplús y una ambulancia se chocaron en Medellín

hace 42 minutos



La JEP llamó a declarar a exgeneral Freddy Padilla de León por “falsos positivos”

hace 1 hora

### Te recomendamos



¿Cuál será la sede de la próxima Copa América 2028? Este es el país que estaría en la mira de la Conmebol

hace 5 horas



Críticas y amenazas de muerte a Alejandro Riaño por broma de Juanpis González en su programa con Hugo Rodallega

hace 6 horas

El titular de la cartera de Energía reiteró que **trabajan en el mejoramiento de la infraestructura existente** a través de bidireccionalidades y oleoductos multifase. Esto lo hacen con un comité dirigido por la ANH, y la participación de empresas, gremios y sectores como Naturgas y ACP.



Enlaces Promovidos por Taboola

**Sergio Cabrales** @SergioCabrales · Seguir

Oferta de gas local no será suficiente para cubrir la demanda en 2025 y 2026, advierte @NaturgasCol

La oferta de cantidades disponibles de gas natural para la venta en firme (PTDVF), publicada ayer por el Gestor del Mercado de Gas Natural en Colombia y discriminada por campo de... [Mostrar más](#)

10:25 a. m. · 24 jul. 2024

23 Responder Compartir

[Leer 2 respuestas](#)

### Lo que hará Ecopetrol

En ese sentido, la petrolera colombiana le planteó al Gobierno **revisar el marco regulatorio normativo, con el fin de habilitar la entrega de todo el volumen de gas disponible al mercado**, el cual hoy no puede ser comercializado dadas las reglas actuales y que podrían contribuir a asegurar el abastecimiento de los próximos años.

Eso mismo le dijo Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, a MinEnergía al afirmar que **la disminución de la oferta reafirma la necesidad de priorizar las decisiones de política pública y regulatoria** que lleven a incrementar la oferta local de gas y habilitar todas las fuentes externas de suministro.

**“La regulación actual nos impide hacer una oferta de gas en bloque diferente a la que tenemos en la base firme; hay una limitante de 46 giga BTU día, una posibilidad de ofertar en contratos al mercado. Muy pronto va a salir un decreto para flexibilizar esa regulación y permitirle a Ecopetrol hacer una oferta de contratos de gas para atender entre 120 y 160 giga BTU día”,** detalló Roa.

Le puede interesar: [Falta de gas natural en 2025 puede ser una realidad, si no se modifica la regulación vigente: presidente de Vanti](#)

Murgas agregó: **“Hemos insistido al Ministerio de Minas y Energía y a la Creg en que comercializar gas con las reglas actuales, en un escenario de estrechez del mercado como el actual, podría generar un incremento en los precios del gas natural, un servicio público que históricamente ha sido el más económico en Colombia”.**

### Otras alternativas

De cara a la [importación de gas, el Grupo Ecopetrol continúa acompañando a Pdvsu sucursal Colombia](#), en el marco del contrato firmado en el 2007 en las actividades necesarias para la rehabilitación del Gasoducto Antonio Ricaurte, con **el objetivo de importar gas en el 2025, siempre y cuando se cuente con el aval del Gobierno de Estados Unidos, a través de la Ofac.**

También se plantea la alternativa de **la regasificación, en volúmenes que van desde 50 millones hasta 350 millones de pies cúbicos por día**, en proyectos ubicados en diferentes áreas, desde Buenaventura hasta La Guajira.

Estas son las 30 canciones de artistas colombianos más escuchadas en el mundo este 2024

hace 7 horas

Esta es la millonada que ganó el Real Madrid gracias a los shows de Karol G en el Santiago Bernabéu

hace 8 horas

### Utilidad para la vida

Así puede registrarse a los 34 cursos gratuitos de Telefónica Movistar

hace 31 minutos

¿Qué son los perros braquicéfalos?

hace 1 hora

Los 10 trabajos más estresantes del mundo ¿Está el suyo?

hace 1 hora

¿Cómo eliminar las manchas de los lagrimales de los perros?

hace 2 horas



Economía

Ecopetrol presenta plan para abastecer de gas al país a 10 años



Ecopetrol presenta plan para abastecer de gas al país a 10 años, una parte será importado desde Venezuela

Por eso, Ecopetrol dijo que analiza técnicamente el uso de su infraestructura para facilitar la adopción de este tipo de soluciones en sus activos. Además, [la petrolera lanzó en mayo pasado un proceso de Requerimiento de Información al Mercado](#), para conocer sobre alternativas de recibo, almacenamiento y regasificación de Gas Natural Licuado (GNL).

“Hemos recibido ocho propuestas que estamos evaluando, la mayoría de ellas son de GNL importado. Otra propuesta es la de desarrollar muy rápido infraestructura de recepción de gas licuado para regasificar en nuestras facilidades e introducirlo al país a través del gasoducto Ballenas – Barranca”, puntualizó el presidente de Ecopetrol.

Además: [Se avecina un déficit de gas natural y en cuatro años Colombia podría enfrentar una escasez](#)

## Para seguir leyendo



< Anterior

### Gobernación le pidió a la ANI construir un túnel en la vía Caldas-Amagá para mitigar el cierre de 20 meses

Para realizar las obras que necesita en el Retorno 2 de la vía, Covipacífico informó que necesita trabajar 10 horas diarias.

hace 39 minutos

Siguiente >

## Así puede registrarse a los 34 cursos gratuitos de Telefónica Movistar



FOTO: CORTESÍA FUNDACIÓN TELEFÓNICA MOVISTAR

hace 40 minutos

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Tabla Feed



### Primer encontrón entre el nuevo presidente del Senado y Petro por Asamblea Constituyente

En lo que se podría considerar como la primera gran diferencia que ya tuvo como presidente del Senado con el primer mandatario de la Nación, Efraín Ce...

El Colombiano



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp



### Estudiante de Chia descubrió cómo bajar la grasa abdominal

Expertos explican por qué funciona tan bien

Portal Salud CO | Patrocinado

[Conoce más](#)